



燃える！利府高

写真広報誌
企画情報部発行

4月号

令和4年 4月25日

～ 質の高い文武両道を目指して ～

～ さわやか利府高 ～

宮城県利府高等学校

令和4年度スタート！

学校長あいさつ



新年度を迎えて

4月の人事異動で利府高校に着任いたしました校長の鈴木秀利と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度の本校の教育活動は、4月8日の入学式で新生271名を加え、全校生徒782名でスタートしました。校訓である「心身の健康」「徳性の涵養」「知性の啓発」を心に刻み、また将来の自分をしっかり見据えて卒業後の進路実現に向けて努力していきましょう。

さて、現在の元号「令和」には、人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つという意味があります。本校のキャッチフレーズは「さわやか利府高」「質の高い文武両道」「心はひとつ」です。生徒同士、先生方、そして、保護者、地域の方々など多くの関係者と心を寄せ合い、人々から愛される「さわやか利府高」として、切磋琢磨し学習と部活動をやり遂げる「質の高い文武両道」を実践する、互いに支え合い同じベクトルで生き生きと生活する「心はひとつ」利府高校関係者すべてワンチームの精神を持ち、一丸となり新しい伝統を築いていきましょう。そのためには、まずは自分自身が多くの関係者に支えられ、今この場にいること、利府高校の生徒であることへの感謝の気持ちを持ち、やるべきこと、取り組まなければならないことをしっかりと確認してください。その上で、本気になって取り組むことです。この「本気で」を今年のキーワードとして心に留めて生活してほしいものです。有名な詩人相田みつおさんも「なんでもいいからさ、本気でやっごらん。本気でやればたのしいから。本気でやればつかれないから。つかれてもつかれがさわやかだから。」ということを語っています。

生徒の皆さん、先生方は皆さんの学校生活を全力でサポートしていきます。コロナ感染症の影響はまだ続きますが、感染症対策は常日頃からしっかりと行いながら、「今」を大切に、高い志「鴻志の精神」を持ち、「本気で」本気になって学校生活を送り、生徒諸君それぞれが大きく成長する1年になることを期待します。

学校長 鈴木秀利

生徒会長あいさつ



こんにちは。生徒会長の吉村大河です。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生を代表し、心よりお祝い申し上げます。

利府高校は歴史と伝統のある学校です。委員会や部活動においては、たくさんの先輩たちが一生懸命活動し、活躍しています。

新入生の皆さんには、利府高のスローガンでもある、「文武両道」という言葉を常に念頭に置き、部活動と勉強の両立を目指して日々の生活を送ってほしいです。

生徒会長 吉村 大河



新入生代表
須田朋葉さん

祝入学！

4/8 入学式





燃える！利府高

写真広報誌
企画情報部発行
4月号
令和4年 4月25日

～ 質の高い文武両道を目指して ～

～ さわやか利府高 ～

宮城県利府高等学校

新学期スタート！

8日(金) 新任式・始業式・入学式

11日(月) 生徒会入会式・部活動紹介

15日(金) 部登録

20日(水) 命の大切さを学ぶ教室

27日(水) ケータイ・スマホ安全教室



5月の行事予定

- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(木) こどもの日
- 12日(木) 眼科検診
- 13日(金) 金1～4の授業
教科研究会・第1回生徒総会
- 18日(水) 水1～4・5総探の授業
6県総体壮行式・歯科検診
- 19日(木) 歯科検診
- 25日(水) 内科検診3年
- 26日(木) 防火防災訓練・45分授業
- 27日(金) 眼科検診・大掃除